

Nota de prensa



Movistar continúa una temporada más como Patrocinador Oficial de Unicaja Baloncesto

- La colaboración, que alcanza ya 11 años, incluye tanto a los primeros equipos masculino y femenino como a la cantera del club de baloncesto de Málaga.

Málaga, 4 de diciembre de 2025. Movistar seguirá siendo patrocinador oficial del Unicaja por undécimo año consecutivo. El acuerdo, firmando hoy en el Palacio de los Deportes José María Martín Carpena, por Antonio Jesús López Nieto, presidente de Unicaja Baloncesto, y Joaquín Segovia, director del Territorio Sur de Telefónica España, incluye tanto a los primeros equipos masculino y femenino como a la cantera.

Movistar reafirma su compromiso con el club de baloncesto malagueño, con el que comparte valores como el talento, el esfuerzo y la innovación. Gracias a esta alianza, se continuarán ofreciendo experiencias únicas para clientes y seguidores del baloncesto mediante redes sociales, concursos y diversas acciones digitales durante los encuentros de la Liga Endesa y la Basketball Champions League.

A nivel deportivo, la temporada 2024-25 fue una temporada de récord para el equipo masculino, al conseguir cuatro de los cinco títulos de posibles: Campeón de la Copa Intercontinental, Campeón de la Supercopa Endesa, Campeón de la Copa del Rey y Campeón de la Basketball Champions League.

Antonio Jesús López Nieto, presidente de Unicaja Baloncesto, ha señalado: "Lo más positivo de los logros que se puedan alcanzar es poder compartirlos con toda la gente que colabora para que el Club puede seguir creciendo y ahí Movistar tiene un papel importante. Son ya 11 años los que dura la colaboración con una de las empresas tecnológicas líderes en su sector que, no solo nos apoya con el equipo profesional, sino que también se vuelca con el equipo femenino de Liga Challenge y los chicos y chicas que juegan en nuestra cantera. Es una alegría poder renovar este acuerdo un año más y seguir trabajando juntos en la promoción del deporte y sus valores".

Por su parte, Joaquín Segovia, director del Territorio Sur de Telefónica España, ha afirmado: "En Telefónica nos sentimos muy orgullosos de renovar el acuerdo con Unicaja Baloncesto un año más. Esta colaboración se sustenta en valores comunes como el trabajo en equipo, la dedicación y la pasión por la excelencia. Queremos seguir compartiendo momentos inolvidables, celebrando triunfos y superando desafíos juntos. Nuestro compromiso con Málaga y con el crecimiento de este club en todas sus categorías, desde la cantera hasta los equipos principales, sigue siendo firme y entusiasta".

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/